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N i e d e r s c h r i f t  
 

über die 
 

10. Sitzung des Bau- und Vergabeausschusses vom 28.04.2009 
 

- öffentlich - 
 

 
- Anwesenheitsliste - 

 
 
Vorsitzender: Bürgermeister Horst Förther 

Referent: berufsm. Stadtrat Dipl.-Ing. Baumann 

 

Mitglieder: Stadtrat Gradl 
 Stadträtin Grützner-Kanis    i.V. Dix 
 Stadtratin Soldner 
 Stadtrat Agathagelidis 
 Stadträtin Zadek   
 Stadtrat Hamburger 
 Stadträtin Kayser 
 Stadtrat Ziegler 
 Stadtrat Thiel 
 Stadtrat Höffkes 
 Stadträtin Hölldobler-Schäfer 
 Stadtrat Krieglstein 
 Stadträtin Rauch 
 Stadtrat  Sendner 
 Stadtrat Wolff 
 Stadtrat Prof. Dr. Beck 
 
 
Sonstige Teilnehmer: H Herr Vinzl 
 H Frau Waldmann 
 FW Herr Wattenbach  
 FW Herr Rixner 
 UB Herr Guttenberger 
 ZD Herr Sembritzki 
 VMN Herr Leser 
 SÖR Herr Appel 
 SÖR Herr Kubanek 
 RA Herr Eckstein 
 
 
 
Beginn der Sitzung:  15.27 Uhr 
Ende der Sitzung: 15.36 Uhr 
 
Schriftführerin: Heller 
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Bürgermeister Förther eröffnet in Vertretung von Herrn Oberbürgermeister die 10. Sitzung 
des Bau- und Vergabeausschusses – 28.04.2009 - und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
- Beginn 15.27 Uhr - 
 
 
 
 
TOP 1: 00.20 

 Labenwolf-Gymnasium, Labenwolfstraße 10 
 Sanierung der Sandsteingiebel, der Dachflächen und des Sockelbe-

reichs 
 hier: Direkter Objektplan 

 

StR Baumann     00.25 
erläutert den Sachverhalt. 
 
StR Sendner     01.35 
möchte wissen, ob der Denkmalschutz zur Finanzierung beiträgt, da er da-
von ausgeht, dass das Gebäude unter Denkmalschutz steht. 
 
StR Baumann     02.15 
 
Beschluss: (Beilage 1.3)    - einstimmig -  

 
 
 
 
TOP 2: 03.15 

 Verwendung von FSC-zertifizierten Hölzern zur Belattung von Sitzbän-
ken 

  
BM Förther     03.10 
erläutert den Sachverhalt. 
 
StR Sendner      06.15 
weist darauf hin, dass man bei der Behandlung dieses Themas im Umwelt-
ausschuss der Meinung war, dass nicht nur Tropenhölzer, sondern auch ge-
eignete einheimische Hölzer verwendet werden sollte. Er bittet dies im Be-
schlussvorschlag zu berücksichtigen. 
 
Herr Kubanek      07.05 
 
StRin Zadek      07.55 
regt an, dass ca. alle 2 - 4 Jahre überprüft werden sollte, ob die Belattung 
wirklich länger hält und möchte gleichzeitig wissen, aus welchem Land das 
Holz bezogen wird. 
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Herr Kubanek      08.25 
antwortet, dass das Holz aus Westafrika – Kamerun - bezogen wird. 
 
BM Förther      09.05 
 
Beschluss: (Beilage 2.4)    - einstimmig - 

 
 
 
 
TOP 3: 09.10 

Niederschrift über die 9. Sitzung des Bau- und Vergabeausschusses 
vom 17.03.2009, öffentlicher Teil, ist einstimmig genehmigt. 

 
 
 
 

Nürnberg,  28.04.2009 

Der Vorsitzende: 
          i.V. 

 
 
 
Der Referent VI: 
zu TOP 1 
 
 
 
 
Servicebetrieb 
Öffentlicher 
Raum Nürnberg 
Erster Werkleiter:       Schriftführerin: 
zu TOP 2  
 
 
 
 
 
 
 


